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1;,:;,- DA _SESSÃO SOLENfi DE _ENTREGA DE TITULO DE CIDADÃO 1 

HONORAR/0 AO SENHOR ACEMAR SILVA. 

DATA - HORÁRIO - LOCAL · 10 de Sêtembro dé 2021 (dois mil e: vinte e um), as 
1 QhOOmin (de:zenove) hçrêls no Plenário ·da Câmara Mun1Gipal de Guarátuba, Estado 
do Paraná. - ····---····------------·- ----------------···------··------ · 
PRESEllléAS - ÔÁTIA REGINA Sll:.VANÓ -~ P-re.sidente, VEREADOR FABIAN.0 
t:;;EclLIO . EIA SILVA 1°Se_cret8río, VEREAi;lóR PAUl,.O ÊDER ÕE ARAUJO 2" 
Secretário, VEREADOR ADEMIR DA SILVA, VEREADOR ALAOR DJ:. OUVEIRAQ 
MIRANDA. VEREADORA EDNA APARECIDA OLIVELRA DE CASTRO VACA, 
VEREADOR ITAMAR CIDRAL DA SILVEIRA JUNIOR, VEREADOR JULIANO DA 
ROSA DE PAULA, VEREADÓRÂ MARIA DA SILVA BATISTA, ••••. :..:. _____________ _ 

AB.ERTURA - Sob a proteção de Dei.JS ~ veiifrcand,o a existência de número legal qe 
Pariamentares a Presidente declarou aberta a Sessão Solene, que tem p.or finalidade 
.prlndpal a outorga de comer-,çta honorffi<,a a ilustra pe'?onalldade de nossa cidade 
Para tanto solicitou ao Cêlrimonlal para que esta solenidade seja consignada em Ata e 
inserida nos Anais da Cas·a ,e nos Registros Históricos de Guaratuba. - -----
PRESIDENTE CATIA REGINA SILVANO - convidou p.ara fazer parte integrante da 
Mesa Diretora, o Prefeito Municipal Roberto Cordei~çi Justus, [)eputa90 E'stadual 
Nelson Justus e Secr.efário Munic;ipal de Saúde Gabriel Modesto, Convidou a 
Vereadora Maria da Silva Batista e Vereador Fabiano Cécílfo da SIiva, para fa~e·rem 
adentrar ao recinto desla solenidade o ilustre home.nageado o. Dr. Acemar Silva. Em 
homenagem a este mo·mento clvícõ de grande relevânçia e no !:lx~rc;icio da cidadania, 
convicjou a todos para em pé ourem o Hino Naclohàl Brasileiro. -······--·------------
VEREA.DORA CATIA REGINA SILVANO - Çurnpnmentou a todos, A outorga de 
tit ulo de cidadania é a maior e ·mais Importante homenagem c;iue o Município de 
Guaratuba pode oferec;er a uma pessoa, e quando se trata de um destaéado ~ 
experiente profission~I da área de Saúde Pública, ela se reve;,te de um significado 
ainda mais especial. Doutor Acernar :Silva, às.ta honraria é con·cedida erii decorrência 
do Projeto de Le1 nº 742. dati;ido de 02 de junho de 2021 , de in1ciativa.s do Vere.adôr 
Paulo Êder de Araújo, aprovado· j:>qr u_nanimidad~ e devidamer:ite sanc;ionaçlo pelo 
Prefeito Mun1elpal Roberto Cordeíro Justus através da Lei Mun_icipal ·nº 1897, âe 11 
de ago.sto de 2021 Os Poçleres Legis1a1ivo e l;xecutivo de Guaratuba sentem-se 
extremamente honrados em poder expressar o reconhecimento a um ilustre cidadão 
de nos~o circulo de ami?,ades, sendo esta a oportunidade única que temos para 
homenagear uma pessoa de graridé e:;apaci(:Jade pes~9_ai é profissiqnal, e porque n~o 
çlize,. até mes[11o política, tornando.se desta forma. motivo de orgulho pará todos nós 
Ressalto _a importância desta solenidade €fue nos dá p privilégio para homenagear a 
todos aqueles ·que de uma forma ou de outra ajudam na construc;:ão do progres~o de 
Guaratuba e por consequência no bem estar da nossa gente, A vida nos tem 
ensinàdo que -0 mé(ito não v~m por aca,so, mªs com toda certeza temos que exaltar 
no Dr. Acemar SIiva como o homem que sempre ajudou e continua no~ aJud_ando 
num dos setores mais importantes que é na área da saúde, visando sempre uma 
melhor qualidade 1:fe vida à nossa populaÇ.ão. e também aqueles qu~ sem;;J,pe \ 
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honr::1m com suas visitas. Já dizia o filósofo Alafl Vaz.ette que "a gratid~o é uma 
forma singular de reconhecime;:itõ e o ' reconhéçimento ê uma forma s)ncera de 
gratidão." Qr. AcemaF - $Sta ho.menagem que os Poderes constltuldos de Guaratuba 
lhes prestam nêste· momento n~o é mais que o reconhecimento de uma trajetória de 
vida dign_a· e = vitoriosa, e que· pelos relevantes serviços prestados à nossa 
comunidade, énobrecê i?inça mais rreste dip[oma de cidadania honorâna, Portanto, 
b r. Acemar, é 11ossa Excelência p·lenarnente.merecedor destá honraria que expres!5a 
nossa gratidão pelo ·am9r Incondicional que Juntamente com sua .estimadá familia 
sempre dédiêou e dedic;a .à Guaratu/:la, que hoje p recebe e o acçilhem de braços 
abertos çomo o mal~ novo e ilustre fi lho adotivo, e daqui alguns momentos; dé p;:ipêl 
passado Dr, ~ciniar Sl lva,.seja multo bem vindq·â-famllia i;iu_ar.atubana:. ----~---
PRE$1DENTE CATIA REGINA SILYANO - éonvictou o Vereador r>aulo Éder d.e 
Araújo, autor da propos-ição, para pr-oceder a leitura da biografia d-0 homenageado. -
BIOGRAFIA DR. ACEMAR SILVA - No.dia 10 de setembro de 1.95.3 n9 rntirnor do 
Estado de São Paulo, numa cidadezinha chamada Guzolãndla, nascia um bebê, que 
os pai Moisés e l~ab~I, deram no nom_e e!!?' A-çimar, O então menino ACEMAR foi 
criado com muito carinho a·o l.ado da ::iua irmã IL0A, e desde. péqueno g!3i;;tava de 
andaJ a cavalo, c\1ida, dos animais do sitio do pai e de pescar, e já côm 12 anos de 
idá.âe dirigia o camlnhãó da famí lia pelo sítio afora. Desci.e cedo ACEMAR mostTç1va• 
se Interessado pelos estudos e na escola na cidade de Auriflama se destaçava em 
to.das as disciplinas e principalmente em -m.atemática. Ja na ·juventude, dividia-se 
entre os estudos e ,;i.ajuda que dava pará seu pai no sitia, no mercado e na farmácia-, 
onde acabou despertando o sel,! 1nieresse em estudar Medicina. 'Em 19'681 com 14 
·an0s de id;ide. ACEMAR saiu de casa-de seus pais e roi mo_rar em São José do Rio 
Preto, onde estudou o ensino mêdlo e·preparo~se para o vestibular, Em alguns finais 
de semam~ retomáya a cid~de nat91 para rever a familia e onde se encontrava com os 
primos. e -amigos· e.coloc.ava tõdôs no éam1nhã0 p~F? se divertiFem no sitio do pai, Em 
196-9, decidido, veio para o Paraná e mais especlficaménié pà.ra a cidade de Curitiba 
ondé fez curso ·cJe pre-ve'slibular, sendo em 'ano de muita batalha. Estudava mLííto o 
dia todo e trabalhava a norte ria farmácia Morifàrma da Praça Tlraçlentes pára. ajudar 
nas suãs despesas P.ess.oais. Em 1971 passou no vesfiblllar e ingressou no é ur,so de 
Medicina na Pontificis1 Universidade Católica do ParaAâ e durante todo o curso 

=sempre trabalhou para arcar com as despes"as do me-smo. As.sim, dividia -seu tempo 
em estudos, trabalho e plantões, ond~ passav.a noites sem dormir. No final do rrtes de
Dezembro de 1976 um terrlvel acidente de automóvel lévou ·seu pai Mo.isés, recérn
!;!leito Prefei.t9 de Guzolâncta e sua amada mãe lzabel, que sempre foram multo 
presentes na vida do ACEMAR e de sua irmã, O-acidente ocorreu antes da formatura. 
e- seu pai que ·era um político nato e resp.eitado pela região e por polít icos de renome 
nacion?I ·séquer c-0nse_guil} tomar posse, Formado, ACEMAR SILVA se_ esp·ecialfzou 
em Medicliia do trabâlh.o e Peric'ja M~.dica, porém foi na à1ea ele P-ediatna que 
çledicou ·seu valioso trabalho e seus estudos àté hoje, acumulando dezenas c;le 
certificado~ ele atuaJlza:~êes em congressos e seminários nacional e Internacional. Em 
1!186 casou,se· cõm a Jornali:,tà Qe.riise Rangel ele Abreu, e em 1987 o jovem ca.sal 
decidiu residi r e trabalhar em Guaratuba. Na cidade balneária de Guaratuba 
co·nstitulram umà linâa familia· c_o1rt tFês filhos: Franço (Advogado). E,duardo 
(Êconomtsta.) e Diogo (área de géislronôfnia) IDésde suâ vinda fol convidado por ano~ 
a àssumlr o Cargo de Secretário Municipal de $aúde da cidade. Outras vezes como 
Oiretor Clínko. <lã. Pediatria dã Santa Casa de Misericórdia de Guaratuba. Como 
se~etã<io M,oioipal de SaOde o licojeto de s,;e,maoto Oásico do M,OiolP\ / ~ 
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levou para ,Bras111a com demais representantes para ser apr<c>vado. No Mandato de 
199-7 a 2000 foi eleito como suplente de Vere;ador pãlõ PSDB. No Pleito reallzadç no 
ano 2000 foi eleito Vereador Municipal, sendo o Vereador mais vôta.do pelo PFL:. 
Nessa géstão participou. da aprovar.ãa do Pia.no Diretor de Guaratuba elabor-ado pela 
Prefeitura Municip.al de GuaratÚbá e pelo Conselho do Litoral e trapalhou 
lncans.avelménte nos pmjeto(> e P.rmcipalmeme nos da área de Saúde para beneficiar 
a população, como também na.s áre;:is de Edwcação e Urbanismo. Descfe que veio 
mqrar em Guaratuba é considerado o Médico-pediatra referência no litoral do Paraná, 
e por 34 anos na sua .Cllni.ca particutar- Cllni~a lnfa.ntil Mãc:>s de Lµz_ No Municipio 
foram 22 anos de trabalho dediéadõs como Pediatra da Prefeitura. Municipal dé 
Guaratub·a e trabalhando nes PQ(>tos de. Saúde nas áreas urbana e rural, Desde 20·17 
organízõu Mutirõe·s dé ClrL1rgi~ em ·conjunto com éirurgiõés e anestesistas dq Hospital 
Pegu~no Principe de Curitiba em parceria coma Prefeitura Municipal. Até.agora forma 
mâis · dé 450 crianças opera.das .em G1,Jaratuba com custo zeró para as familia~. 
Atualmente coordena um grL1po de 10 médicos do Projeto Mais Médicos que prestam 
serviços nas \Jnidades Basicas· de Saude, nas áreas urbanas e rura is. Por todas 
essas· qualicfade's., é ó Qbutor AC.EMAR SILVA p1e·namente me.reeedor desta 
homenagem. Doutor Acimar Silva parabéns pela homenage.m que recebe e. pelo seu 
aniversário no dia. --------·------ ------ --------
PRESIDENTE CATIA REGINA SILVANO · convidou a Vereàdor;:i Maria da Silva 
B_;,tista para prqçeder â entrega de flores a esposa do homenageado - Senhora 
D.énlse Rangel Abreu Silva. ---------------------------·-------- ·--··-·--·-·-·---
PRESIDENTE CATIA REGINÁ SILVANO - convidou o Deputádõ Nelson Jus.tus para 
proc!'lder é entre;ga d9 Tltuio .de _Cidadã9 Hqnorârio de Guaratuba ao nosso ilustre 
homenageado.-Acema r Si lvâ, -- ----·- --···----···-·------------·- -------
PR E SI DENTE ÇATIA REGINA SILVANO - concedeu a palavr-a aos que desejarem 
fazer uso déí mesma. -------------·------------·-
VEREADORA MARIA DA SILVA BATISTA - cumprimentou a todos, Falou que o Dr, 
Acemé)r tem Llm histórieo muito. lin~o de-dedicação e ·que r,ião existe uma pessoa que 
não teve um filho ou neto que tivesse pass.adô pelas mãos do Dr Acemar. Desej9,u 
ql,1$ ele· tenha mul9ta saúde, e que será sempre multo bem lembrado na cidade de 
Gúaratyba·. não pelo Cld;idão Honorário e sim por que as pessoas que re.sidem $m 
Guaratuba conhecem o seu trabalho. dedicação e r-espeitó a todas as crianças Falou 
que o Doutor sempre será urna fefer-êncla na medicina da cidade de Guaratuba. E 
que sempre levou a sério i::l seu trabal lio --------------------------·-···-----
VER~ADR ITAMAR CIDRAL ÓA SILVEIRA JUNIOR - Cumprimentou a lodos . Disse 
que aprendeu na polltica que a falam de cori:lç~o. Disse que teria muito para ralar 
sobre a carreira ciõ Douto·r Acemar, seu tratlalho de-simvolvido nl:l cidade, m1:1s que 
prefer~ argumentar do coraç.ão, Pediu que beus conservasse o Doutor Aremar, sua 
família, a humildi3de ós valores e que a C~(>a registr-e com to.da a· gra.ndeza essa 
especial cerlmoriia. Falou que a Casa acerta muito com referenda rie.ste dia o br, 
Acemar como Clgadão Honorário da Cidade de Guar-aluba Disse ser legltiino onde ·O 
Poder Executivo ele~islativo entregam ao Dr. Acémar está homenagem, F<l.lou que é 
uma grandeza para a cidade s.em tamanho, Leu .\.Jm versic.ulo Bíblico para· que ele 
guarde em seu c9ra·çãq, 1·vale mais_ ler .um bom nome do que muitas riquezas é 
melhor ser estiriiãdo 'do que.ríque~s é ouro'' __ : ______________________________ _ 

VEREADOR FABIANO ÇECiLIO DA SILVA - Cumprimentou a todos, Agradeceu ao 
Vereador p·;iulo por poderem e.star homenageando o Or Acemar .que realmente fez, 
m, e qo, eooti"""' /a,eodo poc molto, ,,., am,,e,ça em soas vidas. Qis,e q"l) 
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eaminhantes nesta terra::e q\Jª n,ão são· daqui e que ele gosta de uma frase mLrito 
bacana que diz o seguinte "que ç~da um çarrega con~igo a oportunidade de 
transformar o ambiente em que vive". ·E que o Dr. Acemar transformou a cidade de 
Guaratuba. e que su.a f9rma de· conduzir sua profissão e seus dons Ihª trouxeram até 
aqui hoje. Dísse- que ele possa s·entirrriu"ito 0rgulho mesmo de a partir de hoje ainda 
mais fazer parte da ç:idade de Guaratuba com o Titulo de Cidadão HonoFario tão 
especiál Falou que o o,: Aéemar é um pai téloso, esposos cornpahhéiro, amigo dos. 
ami90s, profissional abnegado, e o que dizer do nome do seu corisultóríõ, ''Clinica 
Mãos de Luz'', que não poderia ser ouiro nome, Faloy q!Je me Guaratuba não ha 
quem seja rito, ou sejá, posre, que deixou de ~er àtendiâo pelo valor da,consutta, 
disse que é p(Ova di$$'9 porque pela .sua mãe que os leva até o Doutor e que quando 
muitas vezes um àgrado lhe pagav.a com um quilo ele cama~ao, um peixinho e que 
agullo o val_or era o ser humano. Disse que fica multo h0nrãdo de· poder estar na 
condição de Vereildor e· poder em vida viver este momen\o e prestar esta 
l10mem~gem -ao 0outor .e que elé ôs inspira. de. verdade e fâz:com que a recêita 'que 
ele fez i:la sua vidª e ee,valorar a familia que leve as pessoas cada vez mais longe. 
Fica muito 1,ônràdo.ém estar hoje homªni)geandó com o·s colega·s, ·-
VEREADOR ALAOR DE OLIVEIRA MIRANDA-Cump·rfrnentôu a todos. Disse que 
dêve uma pe·dr1;1 muito grande par-1:1 o Dr. A.:emar porque o que ele fez por sua filha 
quando ele trouxe sua filha com um ano de Idade, e que saiu do _Cubatão falando 
para su_a esposa que a menina não iria aguentar ate che9ar a Guaratuba, e que bateu 
na porta do Dr. Acemár na.sua casa e que o Dr. lhe atendeu as três horas da m.anhâ 
de pijama e mandou ele ir para o Hospital que. ele já estava indo para salvar sua filha. 
Qi!lS9 que pafa ele é gratidão estar ne.ste lo·cal, fazendo esta homenage111 ao Dr. 
Falou que b !Doutor Ac.emar 'salvou ã vida de sua filha. ---------·----------·-------·
VEREADORA ~ONA APARÊCIDA ÓLIVEIRÀ DE CASTRIO VACA - Dísse que 
quém ganha c::om esta h9mçnàg.em ê a <;idade. de (3.uaraluba, em e$pec_i9 1 as crianças 
do Recanto ·P.au10.VI Agradeceu é aisse-que· est~ emocionada igual ao Dr Màs que é 
meretido e que o qµe a mão direita faz a esquerda nunca precisa saber, mas que 
tpdâs as crianças d0 recanto Paulo VI éril vinte e três 9nO$ que eia· esta em 
Guaratuba, vinte. anos ele acompanhou. E-m nome das Irmãs Claretianas que nãõ 
puderam estar presentes, mas qúe Iram pessoalmente n0 dia·seguinte abraça-lo. por 
todas as idas que ele salvou ·nàqueJa creche, n0 tempo da Irmã Am$1ici, ele ia a pé 
dep9is cqm uma Kombl velha sempre salvando as crianças e era ele que saia do 
consultóiio. da Pr~feitura, pi)ra ir até o Re·canto Paulo VI para atender todas as 
crianças. Falou que em nome do Recanto Paulo Vi" de todas· às. crianças que ele 
salvou que Deus <:> ahE:mç~e. cada vez mais, que a sua famllia e um exemplo disso, 
desta benção tàó grande de todas as crianças o s.e_u muito 9brigado. -----·-··------·-·
VEREADOIR ADEMIR DA SILVA - Cumprimento a todos, Disse que multas vezes 
ele levou o se.u fi lho, talvez não eonsiga falar porq4e esta muito emocionado. Disse 
que n.ào tem o que-fala:r e que ll~e dói o coraçá9 e que o seu filho hoje esta com 
dezessete-canos um home praticamente formçrdo. Pediu que-Deus o abençoa-se. --. 
VEREADOR JULIANO DA ROSA DI; PAULA - Cumprimentou a to~os Dii;se que 
multo mais que merecido pelo trabalho, pela dediçação, pririclpalmen1e pela 
popuJ~ç·ãoJ disse ser um do·§. presen(e.s no trabalho do Dr. Acemar, e que esta fel iz 
em estar ne.sté moni"ento e em poder homen;~geá-lo. -----·------------------·----
VEREADOR PAULQ ÊDER DE A:RAÚLO - Cumprimentou a todos Q"isse que não 
tem mai.s palavras n.o voc·abulário pará demonstrar o amor que tçdo~· têm e que 
qoaodo se emociooam' polqoe mosua qoe amam, ooa,;de"m e'"' ••m r: 
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re_sJ,J.elto ·e que as lágrimas mes1ré!r?m e que ele acha que se fosse calcular em ouro 
as tá_grimas que foram derrubaaa·s . que n·ão teria valor Oisse que foi autor do Projeto, 
mé!S que o presente é de todos os Vereadores <:!Ue votaram e que o presente é· de 
Guaratuba -que teve o privilégJo de ter um homem qu~ se formou e veio para 
Guaratuba .e que éõnstitul a sua fàmi liê! , prestou relév.antés serviçps para a 
comunidade. Falou que sua filha de madrugada tinha uma febrezlnha e que corriam 
pãra o Bout0r Acemár que não tínha hora para recebe; como todos já 
testemunharam, --"-·····------ -··-·····------- -- ······· 
DEPUTADO NELSON JUSTUS - Cumprimentou é! tqdo.s ~lou que é muito 
interessante quande nas C~mâras .onde tem o homenage<1do e. quem tõdos os 
VereadoFes SEl pronunciam num ca~o como este, di!;>se que isto é· mliito bacana, e 
que devem prosseguir, põis ele j,;i partipipou de várias cerlmoni_as çom!:l esta, e que é 
muito bonito isto que-esta sendo feito Disseque a Cerimonia quanto mais s:imples·é-. 
muitas vezes .é mais Importante e mais reve~tida de brilho, calor e de amor. Viu nas 
palavras de to·dos a e·moção ào homena@e'ar um homem que cuidou, e cjue histórias 
como a d9 Vªreador Alaorrepªtem-se sem duvida aos milhar.es em Guaratuba. ó isse 
que-a sua famili.a mésino passo!J com cfianças de.sua família que passaram pelas 
mãos do Acemar e que algumas madrugadás ·elê lambem foi levar al@uém . algum 
filho ou algum neto no consultç'>_rio ou na casa do Acernar. Disse. que- !_odas as 
homen·a§ens que faz.em devem ser ·feitas ém vida, Por is.se é uma alegria 
homenagearem o Acernar nesta noite·, Falou que o Acemar é realmente um 
guarátu.bano que merece todo o reêpeito por ser um homem de espírito público, q!Je 
foi Vereador, e que todos os moços· Vereadores que estão hoj_e na Casa, sal:>ern ó 
qLJe custa para S!l" ch~ç:iar a se sentar em uma cadeira desta, e cumprir com seu 
dever. Falou que o Açemar além de ter ajudado a cidade na C,;1sa, fez e faz em seu 
consultório, em sua casa exercendo a profissâo que é um sacerdócio, Falo.u que a 
Medicina não só cuida da ·s,aúde, como da alma, mas que e Acemar escolheu 
exaÍ.amente cuidar aas crían·ças, e quê· este é o legado m.aior que· todos têm d~ Deus, 
o amor às crianças, Disse que todas elas têm sua dificuldade. seus problemas e que 
a palavra. do rneçlico. muitas vezes $9 à palavra do rnédfc.o já cura, quanto tnai!l ª!l 
competentes mãos de um profíssional da categoria do Dr, Acemar, Disse que fez 
questão de estar presente e cumprimentou todq~ os V~read9r~s por terem outorgado 
estê T itulo a uin homem de bem. Falou que o Verepdor Paulo Araújo tevé uma Féi lz e 
brilhante ideia e que se sente honrado e agrade.cldo em poder ter entregado a maior 
honr?ria que a cidade pode 13restar ·a um homem de fora, o Titulo de s.er g_uaratuP,ano. 
Disse que êsfa honraria é .a maior de todas , Paral:>énizou 0 Dr Ac.emar não sómente 
por apagar mais uma velinha, e que ·apague muitas ainda pela frente. Pal0u que tudo 
o que fez por Gu_élratuba ele é mereéed0r sem duvida nenhuma desta homenagem . 
Agradeceu ao Dr. Acemar e toda familía que tem motivo de sobra para se orgulharem 
do marido e_ dó pai deles. Parabenizou Guaratuba por mais um fi lho que Fe.ce~~ nq 
dia- de hoje. ---------- ----- ---·········-······· ························ 
PREFEITO MUNICIPAL ROBERTO CORDEIRO JUSTUS - Cumprimer.itou a tod0s. 
Disse que é muit0 drtlcil ter uma pa:lavrª elepoís E!Ue todos falaram, Disse que tem 
certas pe.ssoas, (:!Ue quando recétlem .0 Titu.fo de __ Cidadão Honoá1rlo causam uma 
surpresa ençrme. porque quando vem a lndieação ele pensa como assim o Dr. 
Acemar· não era Ci_d_adào ·H9n·orario de Guaraluba ainda, .ele pensou que jà fosse a 
multo tempo atrâs porque· auaratuba jà havia lhe adotado. Falou que o Thuio que a 
Câmara c_qncede ao Dr, Ac5'mar ª a f9rmali2:ação, consolidação de algo gu~ j~ 
""'""'" po, 'º'º'"' goarntoba=, poc ""' ,;,,,. h; muito tempo, no,e º";;9 
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muito fe.112 e grato a Deus por lhe dar esta oportunidade de es.tar presente nés1e 
momento. Falou que nâo pode fazer nénhumà comp·araç_ão com gestões anteriores e 
que ta lvez s<Y com a dele primeira gestão, mas que o Poder Execu.llvo nunea 
conversou tarito com o Poder Legislativo, e quer é• logico quando conversam teoi as 
suas conçordâncias e discordâncias, mas que e:sião fazendo história na cidade de 
Guãratuba, por eonta de todas as formas de tratar coisa pública e dê se relacionarem, 
Agradeceu ao Poder. Legislativo d.e lhe dar es~a oportunidade, parabenizou o 
Vereador Paulo e agradeceu pela Indicação, pàrabenizou aos Vereadóres de 
Guaratuba e agradeéeu f;)el.13 aprovaç~:O e peJa oportunidade que lhe deram de 
sancio11ar a Lei e assinar o Titulo de Cidadão i::lonorário para o Dr Acemar, Falou que· 
o 'Deputado Nelson .J.ustus antes· d'?'SeF Deputado é pai e ele-Já me é.orrlgiu e qu~ ele 
terá quª. dar toda razão· a ele, quándo disse qu_e esta é .il ma,or honraria de 
Gliaratuba, falou que sim sem sombra de dúvidas ·e ·a maior de todas. F.alou que· 
neste ano em que Guáraluba raz du2en.tos e cinquenta anos iunto com 0 Po·der 
l,.egistativo instituíram, criaram atráves de Projeto de Lei a C01116;nda dçi~ 250 anos a 
qual ele se referla como sendo a maior honraria. Falou que ê evidente que o Tltulo de 
Cidadão Honorárlo .está muito ãcima disto Falou para o Dr. Aceinar não ficar 
prei;icupado porque ganhará os dois, e que a Câmarà t.ern lhe e0braclo muito isso. 
Disse que tem feito es1a entFega mei.o que por temas, falou que em sete de setembro 
foram os clubes de serviços e as entídades ligada~ mais a questãQ de patriotismo, 
mas qui:i chegaFam sim na.ár,ea ,da saude e. tem aerte.za de-que: o Dr, Acemc1r foi um 
dos nomes mais lembr.ados por todos Ois.se ser multo merecido e que todos já 
falarc!m e contarªm um pouco. Falou que. em sua opinião se pucjer contribuir um 
pouco, disse que o Dr Acem.ar nunca d'tixou de ser Vereador de Guaratúóa, sempre 
cobrando. opinando, preocupad·o c.om os avànços e com os problemai, de Guaratuba. 
Dissé e;iue o pr. Acimar nunca rece0u entrar em contato com ele na Prefeitura ot,t com 
qualquer que fosse para· pleitear brigar por algwna coisa que achava que deveria ser 
feita para. o povo e para a cfdade, e que nunca deixou de ser o Pediatra da cidpde, e 
que tanta·s V?ZEfs falam das crianças que ·crescem, casam. tem fllhos, envelheç-erh. 
mas que continuam crlanças . Falou que o Dr Acemar sempre foi assim com todos, 
Disse lembrar que em .sua campanha na primelra eleição quando o Elr Ac~mar ihe 
pegou no meio· da rua naquele jeito qUI? todp mundo conhece dizendo que e,stava 
abatido e precisando de uma vltarniria C, dis·se. que lhe daria uma requisição para 
fa:zer um exame de sangue e que nlng\,lém pode díscutir com o Acemar, F;:ilou que ~ 
muito sugestionávei e que n,:1 mesma 1,ora foi fazer os :exames. Falow que o Dr. 
Acemar se preocupa com as pessoas, Disse que quando ve.io a Pande;mia o Dr. 
Acémar lhe telefono1.,1 perguntando se estavam se cuidando e se. estão tomando 
vitamina e o que·astão fazendo para cuidar da Imunidade, a pontÇ> de dizer para o Dr. 
que Guaratuba ganhqu pela primeira vez e que nufü;a lerá outro Pediatra oficial do 
Prefeito, falou que o Qr, Aqimar é. o seu Pe,diatra e que quando preclsa e que até 
hoje o Dr. cuida dele(Prefeito) e que e.ui.d.a de suas filha$ e. da Familia· inteiFa cerno 
cÚlda de multas crianç;;is- ê!dultas, casadas e idosos lia cidade de Guaratuba 
Parabenizou o 0 r, Ace.mar, agradéc0cu por ele $Bí o Pediatra oficial de Guaratuba. 
desej9u muitas l~licidades e feliz aníversârio1 quê Deus lhe d~ muitos anos de vida .e 
abençoe·, é. que ~sta' é a vohtadê de to~_o.s. --- - -- ---· ---------
DR. ACEMAR SILVA - Curn'prirnerffou à todos Fez um pequeno resumo e
agradeceu a mc1_nifestação maravilhosa a qual ,acha que não merece Dls~e que 
sempre esteve próximo a pessóas q.u~rida_s trabaJhando Junto. Disse. estar muito 
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pessoas que participar-am foram unânimes e que isto lhe deixou orgulhoso e multo 
mais empolgado no seu dla a dia por um reconhecimento tão 1mportante, Citou o 
Vereador Paulo Araújo que ê amigo cliente que a muitos anos se conhecem, falou 
que a honraria lhe torna a partir de hoje um Cidadão Guaratubano por adoçào e que 
Guaratuba, que ele e sua familia sempre gostaram e que parece que esta coisa 
cresce entre eles Disse que sempre é acolhido com carinho tão especial, e ser 
recebido pelas pessoas com muito carinho Disse que fica muito honrado por ésta 
forma de ser tratado, ·e que esta honrosa homenagem com muita humildade e 
consciência, ter este Título que pelo esforço que-ele junto com a Secretaria de Saúde, 
Hospital Pronto Socorro, e que tem várias pessoas que, ele prefere não fazer um 
comentário com os colegas Disse que esta no CRM e que esta no Mais Médicos e 
que consegue falar com o Secretário e com o Prefeito e que conversa todos os dias. 
Disse que Isso faz uma cidade crescer e que não é melhor do que n1nguem e que se 
ajudam e que a cidade, basta olhar Falou que hoje com a alma encantada tem 
somente a agradecer a todos e em especial sua esposa, seus filhos, e que este Titulo 
cela de vez a sua paix~o por Guaratuba que ele considera uma das melhores cidades 
para se viver. e que lhe proporcionou praticamet1te tudo o que ele tem em fazer a sua 
profissão de uma forma digna com carinho todas as pessoas que ele pode atender 
Agradeceu a Guaratuba e a Casa de Leis, ao Prefeito. Deputado. seu amigo Gabriel, 
os familiares que vieram e os que lhe abraçaram na entrada. ---·--·--·--· 
PRESIDENTE CATIA REGINA SILVANO mànifestou seus sinceros 
agradecimentos a todos os presentes pela amável presença e prestigiando a esta 
solenidade Agradeceu em especial aos Sérvidóres responsáveis pelo Cerimonial e a 
Equipe de Audío e Sonorização pela preparação e excelente organização desta 
solenidade Convidou a todos para ouvirem o Hino de Guaratuba -----····--··· 

ENCERRAMENTO - Consumada a nossa grande vontade e nada rnais havendo a 
ser deliberado. agr-adeço mals uma vez a presença de todos. e sob as bênçãos de 
Deus declaro encerrada esJa solenidade. ~ara--conslar, eu (Eliana T S. Hass -
Auxi liar Administrativa) redig i e digitei, (1/1{.alm ' r \José o Valia • Diretor Legislativo) 
bem e fielmente conferi a presente A:a::,.. ,Y, ~ . :..;,;..,...::~:::--·---··--

CÁTIA ~1v~~o 
Presidente 
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